



Suman anomalías por 62 mil mdp

ROLANDO HERRERA

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades por 61 mil 840.3 millones de pesos en la revisión de la Cuenta Pública 2021, de las cuales, el 84.4 por ciento fueron cometidas por estados y municipios.

Al presentar el informe consolidado, que contempla las tres entregas de informes de auditoría, el órgano fiscalizador indicó que la entidad con el monto más alto es Michoacán, con 13

mil 737.1 millones de pesos; seguida de Durango, con 8 mil 172 millones de pesos, y Coahuila, con 3 mil 261.7 millones de pesos.

Estas entidades, al igual que el resto que acumuló montos menores, deberán justificar en las próximas semanas el uso de los recursos y de no hacerlo reintegrar el dinero a la Hacienda federal.

El informe establece que por lo que corresponde al Gobierno federal, en 2021 registró irregularida-

des por 9 mil 628.4 millones de pesos, de los cuales, el 77.2 por ciento (7 mil 435.2 millones de pesos) se presentaron en el área de Desarrollo Económico.

Dentro de esta área, el sector con el monto más alto es el de Agricultura y Desarrollo Rural, con 2 mil 622.8 millones de pesos; le siguen las Empresas Productivas del Estado (Pemex y CFE) con 2 mil 290.5 millones de pesos y Turismo, con mil 399.2 millones de pesos.